
 

 

 

 

 

令和６年度第１回運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告いたします。 

《令和６年度学校運営協議会委員》 

会長：石出勉（学識経験者）、副会長：井上充代（地域学校協働本部チーフコーディネーター） 

委員：下山良智（元ＰＴＡ会長）、諸留和夫（東青柳町会長）、右近茂子（民生児童委員）、 

宝川順子（音羽青少年健全育成会副会長）、弘世京子（音羽青少年健全育成会副会長）、 

塩川浩司（元ＰＴＡ会長）、奥州友貴子（ＰＴＡ書記）、齊藤正富（校長） 

《令和６年度第１回学校運営協議会 議事概要》 司会・記録：小池拓哉（副校長） 

○開催日時 令和６年４月２２日（月） 午後３時３０分より４時１０分まで 

○会  場 文京区立音羽中学校 地下１階地域開放室 

○出 席 者 上記メンバーに加え、４月着任の以下４名が途中参加 

根本道代（主任教諭）、瀧澤歩（主任教諭）、篠宮有希子（教諭）、勝峰夏（教諭） 

＊教育委員会代理として、齊藤校長より新任となる委員へ委嘱状が渡されました。 

《協議事項》 

（１）文京区学校運営協議会規則に則り、互選により石出委員を会長として選任いたしました。 

また、副会長には井上委員を選任いたしました。 

（２）令和６年度学校経営方針について校長より説明がありました。 

（３）令和６年度学校運営協議会年間予定・取組について、協議を行い、年間１０回（７月・１２

月以外の月に開催）の予定が決まりました。 

《報告事項》 

（１）令和６年度教職員組織及び人事異動について報告がありました。 

（２）令和６年度に入学した新１年生について副校長より資料に基づき報告がありました。 

区内外１１小学校から９９名の生徒が入学しました。 

（３）令和６年度学校関係者評価委員会の進め方について副校長より報告がありました。 

６月、１１月、２月に委員会を実施予定。第３回は石出会長も出席となります。 

（４）年間行事予定、４月の学校状況について校長より報告がありました。 

（５）５月の予定について副校長より報告がありました。※５月行事予定は音羽通信に掲載 

（６）地域学校協働本部・ＰＴＡより報告がありました。 

＜地域学校協働本部＞ 

・運動会前にグラウンド草刈りを計画中です。 ・グラウンドキーパーの募集を行います。 

＜ＰＴＡ＞ 

・入学式の来賓接待、式への参列を行いました。・新年度の係決めを行っています。 

《委員より一言》今月は石出勉会長です。 

今年度「音羽中学校学校運営協議会」の会長となりました石出勉です。平成２７年度に副校

長として１年間音羽中で勤めました。その後，茗台中学校長を経て，現職の東京女子体育大学

に移りました。９年ぶりに音羽中に関わる機会を得て大変嬉しく思っています。文京区でのコ

ミュニティ・スクールの先駆けとして活動を始めた音羽中学校学校運営協議会でしたが，時を

経てますます充実した活動を進めている様子です。学校と保護者と地域が一体となって音羽

中学校を支えて参りたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

次回の学校運営協議会は、令和６年５月２８日（火）午後３時３０分より実施予定です。 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール 

学校運営協議会だより 
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